



Regionaljournal Steiermark



Saisoneröffnung in der Löwenarena

Nachdem die Mannschaft von Coach Markus Marschnig in der letzten Runde spielfrei war, geht es am morgigen Samstag mit dem ersten Heimspiel in dieser Saison weiter. Der EVZ2010 trifft auf heimisches Eis auf die Oilers aus Salzburg. Im Ersterundenspiel müssten die Löwen in Salzburg eine 5:2 Niederlage hinnehmen und brennen natürlich auf Revanche.

Im Lager der Zeltweger ist man zuversichtlich, mit Unterstützung der treuen Löwenfans erstmals in dieser Meisterschaft zu punkten.

Los geht es am Samstag um 19:30 Uhr in der Löwenarena (Sportzentrum Zeltweg).

